

令和7年7月17日

保護者各位

南城市立玉城小学校

校長 城間 勝

(公印省略)

児童玄関の施錠について（お知らせ）

時下、保護者の皆様におかれましては益々御健勝のこととお喜び申し上げます。

また、平素より本校教育活動への御理解・御協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、昨今の学校安全の現状は、児童を取り巻く環境の変化や多様な危険の増加に対応するため、学校・地域・関係機関が連携して安全対策を進めている状況です。

そうした中、本校では先日不審者対応訓練を実施し、その中で見えてきた課題や、警察署からの具体的な助言をもとに、学校の出入り口管理の在り方を再検討いたしました。特に、児童玄関はこれまで比較的出入りがしやすい状態であったため、万が一、外部の不審者が侵入しようとした場合、児童の安全確保に時間的な遅れが生じる可能性が指摘されました。

つきましては、こうした背景から「玄関の常時施錠」が現時点で最も安全かつ確実な対応であるとの判断に至り、下記の通り変更することとなりました。

記

【変更開始日】 令和7年8月29日（金）より

【変更内容】

児童玄関は児童が登校したあとは、原則として終日施錠いたします。

学校へ御用の方は、これまで通り、事務室へお声かけください。

【変更の趣旨】

- ・児童の命と安全を守る対策強化
- ・不審者侵入の防止
- ・来校者管理の徹底
- ・警察署の助言を受け、現在考えられる最も安全な方法として実施

保護者の皆様におかれましては、本対応により、御不便をおかけする場面もあるかと思いますが、児童の命と安全を第一に考えた対応であることを御理解頂き、御協力を賜りますようお願い申し上げます。